

Durch die Pandemie etablieren sich zunehmend neue Methoden der Lehre. Dabei setzen viele Lehrende auf Moodle und verwenden Optionen wie die Bereitstellung von Unterlagen, von Links, aber auch von Aufzeichnungen ihrer Einheiten. Besonders berufstätigen Studierenden, aber auch solchen, bei welchen sich die Einheiten überschneiden, gibt das die Möglichkeit trotzdem asynchron an beispielsweise Vorlesungen teilzunehmen.

Moderne Videoplattformen verfügen heutzutage auch über die Option, Videos schneller abzuspielen. Eine solche Option fehlt in unserem Moodle. Sie würde es jedoch den Studierenden ermöglichen, zeiteffizienter und individuell angepasst die Lehrinhalte vorgetragen zu bekommen.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Das Referat für Medien und Vorlesungsaufzeichnung möge sich dafür bei den zuständigen Stellen einsetzen, dass die über Moodle abrufbaren Videoaufzeichnungen von Lehrveranstaltungen mit weiteren Optionen, insbesondere einer Regelung der Abspielgeschwindigkeit, ausgestattet werden.